

Sinergi Generali Indonesia dan Bank SulutGo Luncurkan Cemerlang, Jangkau Kebutuhan Proteksi Sulawesi Utara dan Gorontalo

Manado, 27 Juni 2023 – Melihat semakin pesatnya pertumbuhan kesadaran masyarakat akan tingginya kebutuhan asuransi saat ini, **PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia)** dan **PT Bank Pembangunan Daerah Sulawesi Utara Gorontalo (Bank SulutGo)** resmi melakukan kerjasama *bancassurance* untuk menjangkau masyarakat yang lebih luas dan meluncurkan solusi proteksi dengan manfaat pasti, Cemerlang untuk memenuhi kebutuhan masyarakat di wilayah Sulawesi Utara dan Gorontalo.



Seremoni peresmian kerjasama ini dihadiri oleh **Bapak Tito Edwin Hasudungan Hutabarat** selaku **Chief of Partnership Distribution Generali Indonesia** dan **Bapak Pius S. L. Batara** selaku **Direktur Pemasaran Bank SulutGo** di Kantor Pusat Bank SulutGo, Manado. Kerjasama ini juga sebelumnya telah disetujui oleh Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia.

Peresmian kerjasama tersebut ditandai dengan diluncurkannya solusi inovatif, Cemerlang, yang merupakan produk asuransi jiwa dengan manfaat perlindungan jiwa hingga 200% Uang Pertanggung, dengan jaminan 110% premi kembali jika tidak terjadi klaim. Solusi proteksi inovatif ini memberikan masa perlindungan asuransi dan masa bayar selama 8 tahun dengan premi terjangkau sesuai usia masuk tertanggung. Manfaat pengembalian premi 110% dapat dinikmati oleh nasabah di akhir masa pertanggung jika tidak terjadi klaim. Selain itu, Cemerlang ini juga menyediakan premi yang terjangkau dengan masa premi hanya 8 tahun, sehingga juga dapat menjadi opsi bagi generasi *millennials* dalam memenuhi kebutuhan proteksi diri.

Pertumbuhan kebutuhan akan proteksi asuransi dibuktikan dengan meningkatnya jumlah total tertanggung industri pada akhir kuartal I-2023 sebesar 16,6% (yoy) jika dibandingkan dengan periode yang sama di tahun



sebelumnya, dimana terdapat penambahan 12 juta orang tertanggung¹. Kebutuhan akan proteksi yang semakin tinggi ini juga didukung oleh pertumbuhan ekonomi Indonesia yang tetap kuat di tengah perlambatan ekonomi global. Data Badan Pusat Statistik (BPS) menunjukkan pertumbuhan ekonomi Indonesia triwulan I-2023 tercatat sebesar 5,03% (yoy) dan ke depan, pertumbuhan ekonomi 2023 diperkirakan tetap kuat pada batas atas kisaran 4,5-5,3%². Di wilayah Sulawesi Utara sendiri, pertumbuhan ekonomi pada triwulan I-2023 mengalami pertumbuhan 5,26% (yoy)³, bahkan perekonomian Sulawesi Utara berdasarkan besaran Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) atas dasar harga berlaku pada triwulan I-2023 mencapai Rp39,61 triliun⁴.

Tito mengungkapkan, “Sulawesi Utara dan Gorontalo menjadi provinsi dengan potensi yang luar biasa. Dengan jumlah penduduk lebih dari 3,7 juta di kedua provinsi, ditambah dengan kondisi ekonomi yang terus tumbuh, kami menghadirkan proteksi asuransi jiwa untuk memberikan proteksi bagi masyarakat agar mereka bisa memiliki keamanan finansial saat risiko hidup. Bergandengan tangan dengan mitra perbankan dengan visi yang sama, Bank SulutGo, kami berupaya menjangkau semakin banyak masyarakat, khususnya di wilayah Sulawesi Utara dan Gorontalo,”

Bank SulutGo terus berfokus pada nasabah, dan sinergi bersama Generali Indonesia ini menjadi bukti nyata komitmen Bank SulutGo dalam menjangkau kebutuhan finansial nasabah secara komprehensif. Kerjasama ini juga bertujuan untuk melengkapi rangkaian produk dan layanan finansial bagi nasabah dimana selain dapat bertransaksi keuangan melalui Bank SulutGo, juga memperoleh layanan asuransi jiwa melalui *bancassurance specialist* Generali Indonesia yang ditempatkan pada kantor-kantor Cabang Bank SulutGo. Kedua korporasi berharap, kemitraan ini dapat menjadi kolaborasi yang kuat dan memberikan banyak manfaat bagi nasabah Bank SulutGo dalam melakukan perencanaan finansial keluarga.

Pengalaman selama lebih dari 190 tahun yang dimiliki dari Generali Grup termasuk Generali Indonesia membuat Bank SulutGo yakin dan optimis untuk melaksanakan kemitraan ini. Ditambah, Generali Indonesia juga senantiasa berinovasi dalam pengembangan produk dan peningkatan layanan kepada pemegang polis sehingga dapat menyesuaikan dengan masyarakat yang modern. Hal ini sesuai dengan komitmen Bank SulutGo untuk memberikan layanan terbaik.

Selain manfaat proteksi dan pengembalian premi, dengan memiliki produk ini nasabah juga bisa mendapatkan fitur telemedicine Dokter Leo. Dokter Leo memberikan kemudahan akses konsultasi medis dengan dokter profesional secara gratis hanya dengan menggunakan ponsel dari rumah yang bisa diakses melalui aplikasi nasabah Gen iClick®. Nasabah dapat dengan mudah berkonsultasi dengan cara *live chat*, *voice call* ataupun *video call*, kapan saja, dimana saja. Kemudahan ini tidak hanya berlaku bagi nasabah, tetapi juga beserta anggota keluarganya. Setelah melakukan konsultasi, nasabah juga dapat melakukan penebusan obat resep langsung di aplikasi yang sama dan obat akan langsung diantar ke rumah. Ini adalah nilai tambah yang diberikan kepada nasabah Bank SulutGo.

Mulai Juni 2023 ini, produk Cemerlang akan dipasarkan melalui jalur distribusi *bancassurance* Bank SulutGo. Kedua pihak optimistis, produk Cemerlang akan mendapat sambutan positif dari masyarakat dan sinergi ini

¹ Siaran Pers Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) Mei-2023

² <https://www.bi.go.id/id/publikasi/ruang-media/news-release/>

³ <https://manado.tribunnews.com/2023/05/05/breaking-news-triwulan-i-2023-pertumbuhan-ekonomi-sulut-naik-526-persen>

⁴ <https://sulut.bps.go.id/pressrelease/2023/05/05/1396/pertumbuhan-ekonomi-sulawesi-utara-triwulan-i-2023.html>



akan menjadi langkah awal dari kerja sama tim yang kokoh, untuk terus menjawab kebutuhan finansial masyarakat Indonesia, baik untuk saat ini maupun untuk masa mendatang.

TENTANG GENERALI GROUP

Generali Group merupakan salah satu perusahaan penyedia asuransi dan aset manajemen global terbesar. Berdiri pada tahun 1831, dan hadir di 50 negara di dunia, Generali berhasil mendapatkan total pendapatan premi 81,5 miliar Euro pada tahun 2022. Dengan lebih dari 82.000 karyawan yang melayani 68 juta nasabah, Generali Grup memiliki posisi terdepan di Eropa dan terus hadir berkembang di Asia dan Amerika Latin. Strategi utama Generali adalah berkomitmen menjadi Lifetime Partner untuk nasabah, yang dicapai melalui solusi inovatif dan personal, customer experience terbaik serta distribusi digital secara global. Generali Grup menekankan pada sustainability ke dalam semua pilihan strategis, dengan tujuan untuk menciptakan value bagi semua pemangku kepentingan sekaligus membangun masyarakat yang lebih adil dan tangguh.

TENTANG GENERALI INDONESIA

PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) merupakan bagian dari Generali Grup yang beroperasi di Indonesia sejak tahun 2008 dan mengembangkan bisnis asuransi melalui jalur multi distribusi yaitu keagenan, bancassurance, corporate solution dan direct channel. Selaras dengan visi untuk menjadi Lifetime Partner bagi nasabah, Generali Indonesia menghadirkan solusi produk inovatif untuk proteksi jiwa, kesehatan, penyakit kritis, hingga perencanaan pensiun baik untuk nasabah individu maupun korporasi. Saat ini, Generali didukung oleh ribuan tenaga pemasar profesional dan dipercaya untuk melindungi lebih dari 400.000 nasabah di Indonesia. PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).